れいわ ねんど よこはましりつみやがやしょうがっこう がっこう がつごう 令和5年度 横浜市立宮谷小学校 学校だより 3月号



み

や

カッ



がっこうきょういくもくひょう ~学校教育目標~

じぶん みらい 自分を見つめ ともに 未来をつくる子

【知】 響き合う豊かな学びの中で 自分を見つめ ともに 探究する子

【徳・体】 たくましく しなやかな 心と体をもち 互いを大切にし ともに けんこうな生き方をつくる子

【公・開】 人やまちと関わり合いながら まちに誇りをもち ともに 新しい価値をつくり出す子

「ご協力に感謝いたします」

校長 鳥山真

春の足音が少しずつ聞こえる季節となりました。いよいよ3月となり、今年度も残すところあとわずかとなりました。子どもたちは、日々成長し、様々な経験を積み重ねながら、大きく羽ばたく準備を進めています。

本校では、今年度、「自分を見つめ ともに 未来をつくる子」の育成を目指し、様々な教育活動に取り組んできました。学習面では、課題をもって探究的に学ぶことを大切にし、一人ひとりの個性や能力に合わせた指導を行い、主体的な学びを育むことを重視しました。また、道徳教育や特別活動を通して、思いやりの心を育み、仲間と協力することの大切さを学びました。

また、スポーツフェスタや遠足、宿泊体験学習や修学旅行など、多くの行事を通して、自分の力を発揮し、達成感を味わってきました。また、委員会活動やクラブ活動を通して、責任感や自主性を育んできました。これらの経験を通し、健康に配慮した生活の在り方を考えたり、新しい価値をつくり出したりして、自らの生き方を考えていくことができたのではないかと思います。

3月は、子どもたちにとって、これまでの一年間の学びを振り返り、来年度に向けて新たな目標を立てる大切な時期です。家庭でも、子どもたちから学習の成果を聞く機会を設けたり、将来の夢について語り合ったりして、温かく見守っていただきたいと思います。

学校も皆様から頂いた学校評価をもとに、教育活動を振り返り、次年度に向けての改善を行っております。学校評価は、学校の現状と課題を把握し、学校運営を改善するための重要なツールです。教育の質の向上を図るためにも今後ともご協力をお願いいたします。

保護者、地域の皆様におかれましては、今年度も本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。来年度も、子どもたちが心身ともに健やかに成長できるよう、教職員一同、力を尽くしてまいりますので、引き続きご支援ご協力をお願いいたします。